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  ■ アンケートでいただいたご意見について 

 

 アンケートでの主なご意見 事務局としての考え 

① 

特徴を出すために、例えば

農業体験など、首都圏では

体験できない観光を含めた

施設が求められると思う。 

 

集客のため、いちご狩り等

ができる施設が必要に思う。

（近隣の農家の方と連携し、

道の駅で受付を行い、農家

の方が送迎するような形式

など。） 

・体験農園などについては大きな面積が必要となり、現在のエリア内への

設置は難しいと考えておりますが、ご意見をいただきました、道の駅で受

付を行い、別の場所で体験いただく形であれば実現の可能性は高いと考

えております。今後、受け入れ可能な農家様がいらっしゃるかなど、把握

しながら検討を進めて参ります。 

② 

駐車場の停める位置によっ

てはトイレが遠いこともある

ため、別途設置を検討しても

よいのでは。 

・今回設定した配置については、駐車場を広くとっているため、ご指摘の

とおり駐車位置によりトイレが遠くなってしまう事が考えられますが、現

時点では、現案のレイアウトとさせていただきたいと考えております。 

③ 
駐車場に EV充電施設を設

置してもらいたい。 

・EV 充電設備につきましては、補助金を活用しながら適正な台数を設置

することを考えております。 

④ 
駐車場にアルファベットな

どで区分けするとよい。 

・駐車場の表示などにつきましては、アルファベット表記も含め、分かりや

すい表示などに努めて参ります。 

⑤ 

PFI 手法だと我々の意見が

反映されなくなる心配があ

る。 

・PFI 手法の事業者選定の際は、町としての条件を提示し、民間事業者と

の対話を行いながら、最終的な提案をいただく形となります。 

その都度、基本計画をベースとした、町としての考えを示しながら、それ

を実現することが出来る事業者を選定していきたいと考えております。 

⑥ 

春夏秋冬で季節の花を組み

入れると集客が見込めるの

ではないか。 

・訪れた方が楽しめるような、植樹、植栽に努めて参ります。 

 また、サンフラワー祭りなど、花に関連する町のイベントもございますの

で、それとの連携も図っていきたいと考えております。 

 

(裏面へ) 
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■ 懇談会でいただいたご意見について 

 

 懇談会での主なご意見 事務局としての考え 

① 加工所の設置について 

・他の道の駅の中には加工所も設置している事例もございますが、現時

点では、加工所については本道の駅には設置せず、別の施設で加工・製

造したものを、「販売する場所」という位置付けにさせていただきたいと

考えております。 

 また、道の駅の顔となる食に関わる商品の開発は必須と捉えておりま

すので、地元の協力を仰ぎながら商品開発を行っていく考えです。 

② 保育所の設置について 

・保育所については、道の駅従業員の利用が想定されますが、その時の

従業員の人数、年代など、状況により利用率は大きく変わってくるなど、

現時点での保育所利用の需要の予測は難しいことから、大変貴重なご意

見ではありますが、保育所の設置は基本計画に位置付けない形とさせて

いただきたいと考えております。 

③ 大型車の斜め駐車について 

・本道の駅の大型車の駐車台数については国整備分４３台、町整備分３１

台の、計７４台以上が必要と考えております。 

そのため、現配置計画において大型車４０台×２列の８０台としており

ますが、斜め駐車とした場合、車両動線の関係から４０台×１列分となり

必要な駐車台数が確保できないことから、斜め駐車の有効性は十分理解

しておりますが、大型車駐車場は、現案のレイアウトとさせていただきた

いと考えております。 

④ 
室内遊具、遊び場について 

（夏場の暑さ対策） 

・室内遊具、遊び場については、「道の駅」の運営上、その利用にあたって

は有料になることが想定されますが、先日行った企業ヒアリングにおい

ても、室内の遊び場について考えがある企業もおりましたので、今後の

整備・運営事業者との協議・調整の中で、現実的な需要を把握しながら、

設置の判断をしていきたいと考えております。 

また、道の駅は公共施設となるため、無料で子供たちが遊べる屋外遊

具も必要と考えており、その夏場の暑さ対策については十分配慮してい

きたいと考えております。 

 

 

 

 


